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Requeiro a mesa, ouvido o plenário e dispensados as formalidades regimentais,
que seja feito o veemente apelo ao Excelentíssimo SENHOR PREFEITO JOSE
TORRES LOPES FILHO, no sentido que seja feito um projeto e enviado para a
casa  legislativa  para  aumentar o  salário  e  diárias  de todos  os  motoristas do
Município.

JUSTIFICATIVA:

0 valor pago  no  município das diárias e do salário encontra-se baixo,  porque
como é de conhecimento de todos tudo nos tempos de hoje tem um alto custo.
E a classe dos motoristas precisa sim de uma valorização  principalmente nas
diárias porque os mesmos usam pra se alimentar nas viagens. E quando se fala
em um motorista de ambulância sabemos que é um profissional essencial para
garantir  a  segurança  e  o  bem-estar  dos  pacientes,  pois  é  responsável  por
transporta-los de forma segura e eficiente, então é justo que esses profissionais
sejam bem vistos, que sejam bem pagos.

Sala das Sessões, em 17 de outubro de 2024.
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